

Ausstellung: Altes Streuobst neu entdecken

Die Wanderausstellung „Altes Streuobst neu entdecken“ im Schwäbischen Bauernhofmuseum Illerbeuren (Unterallgäu) wird heute um 15 Uhr von Ulrich Pfanner vom Förderverein für die Versuchsstation für Obstbau im Westallgäuer Schlachters eröffnet. Die Ausstellung ist dann bis einschließlich kommenden Sonntag in Illerbeuren zu sehen. Informiert wird unter anderem über die Obstbaugeschichte im Allgäu, die Sortenentwicklung, unterschiedliche Verwertungsmöglichkeiten, Genetik und ökologische Aspekte. Außer in Illerbeuren wird die Ausstellung in Sonthofen im Landratsamt Oberallgäu vom 9. bis 15. Oktober und in Lindau im Valentin-Heider-Gymnasium vom 4. bis 8. November zu sehen sein. (az)